

Editoriales

A Junta de gobierno es consciente de que el asociado, al recibir este número del Boletín encontrará diversos motivos para la sorpresa, y mucho nos tememos que en algunos casos, esperemos que sean los menos, para el enfado. Es, en efecto, un Boletín que engloba dos años de vida asociativa (1975 y 1974), que llega, por tanto, con notable retraso, a pesar de los buenos deseos de todos.

La explicación existe, sin embargo, y además es simple y exime a la Junta de gobierno de toda culpa. Cuando se envió en enero de 1975 (hace, pues, un año) a la imprento
el original del Boletín de 1974, original con escasez de artículos, y cuyo retraso en salir
fue debido precisamente a esta escasa colaboración de los socios para su Boletín, resultó
que su impresión, según nos comunicaron, iba a ser clandest na y punible por la Ley de
Prensa, ya que la Asociación no constaba en el Registro de Empresas Periodísticas, requisito indispensable para editar cualquier tipo de boletín, revista o impreso en general
en nuestro país.

La formalización de dicha inscripción y del correspondiente permiso para editar este Boletín han consumido diez meses, y por fin, en diciembre de 1975, teníamos vía libre. Un mes más para revisar el Boletín anteriormente enviado a la imprenta, y que había estado acumulando polvo entretanto, añadiéndole lo que la actualidad exigia, y por fin a la imprenta

Y ahora, el Boletín en manos de los socios, cuando nuevas asambleas son ya inminentes y una nueva edición de las Jornadas Científicas se avecinan. Per ello la publicación de las Actas de las Asambleas de 1975 servirá para que, ante las Asambleas de 1976, los socios estén informados.

El director del Boletín y su Consejo de Redacción entienden que la tarea de escribirlo compete exclusivamente a los socios, puesto que es de ellos; sólo su confección y puesta en claro es tarea suya. Por ello, nuevamente instamos a nuestros socios a colaborar
en el Boletín; se recuerda a este respecto que hace ya tiempo se aprobó una remuneración de los originales con un mínimo de calidad de entre 500 y 1.000 pesetas por término
medio. La puntual aparición del Boletín, ahora preceptiva por ley, dependerá de este
apoyo de los socios. La A. M. E. es de todos, no lo olvidemos...

Como documento «histórico» incluimos a continuación el editorial escrito para el Boletín de enero de 1975, antes de saber, naturalmente, que las publicaciones de la A. M. E. habían estado, hasta entonces, fuera de la ley.

* * *

NA vez más, con la máxima ilusión y también, cómo negarlo, con un retraso por nadie deseado, llega el Boletín de la Asociación a manos de sus miembros, como óptimo exponente de esa unión y comunicación que nunca deben faltar en nuestra AME.

No cabe duda de que la comunicación mínimamente indispensable ha sido suplida con la presencia de las circulares informativas, por lo cual los esfuerzos de cara al Boletín se han concentrado más bien hacla la consecución de una pequeña revista, con artículos de asociados que tuvieran interés para el resto de la Asociación, aunque la temática no fuera ya estrictamente asociativa.

Y puesto que es este el Boletín de 1974, parece obvia la realización de un breve valance de lo que ha supuesto para la AME el pasado año. La consolidación administrativa ha seguido siendo un puntal clave de las actividades de la Comisión de Relaciones Internas, ya que hay que considerar que de ella depende en su mayor parte la buena salud financiera de la Asociación. La Comisión de Relaciones Exteriores y Fromoción de la AME ha desplegado una actividad notable durante el pasado año, estableciendo contactos y vías de entendimiento con organismos privados y públicos, ajenos o no a la meteorología, que esperamos fructifiquen en el presente año en realidades muy concretas de cara a ese «despegue» de la AME que todos deseamos. La Comisión de Jornadas Científicas coordinó todos los actos de las pasadas Jornadas de Málaga, que batieron un record en cuanto a asistencia y agasajos a nuestra Asociación, colaborando posteriormente de forma decisiva con la Comisión de Publicaciones en la obtención del libro que recoge todas las conferencias de dichas Jornadas Científicas. Por último, la Comisión de Fublicaciones ha puesto su máximo empeño en las circulares informativas, en la realización de las encuestas-consulta y en la elaboración de este Boletín que ahora llega a las manos de los socios, sin olvidar el esfuerzo realizado de cara a la primera publicación que realiza la AME, y que engloba las conferencias dictadas durante las Jornadas Científicas de Málaga.

Es, indudablemente, un balance positivo, aunque hubiera podido serlo más, sobre todo si la Junta de gobierno hubiese encontrado un eco más amplio en los asociados, muy especialmente por lo que al Boletín respecta; el ratraso en la aparición de éste se debe única y exclusivamente a que las colaboraciones han brillado por su ausencia; una vez terminado el año no ha habido más remedio que utilizar el escaso material disponible, y con él y las valiosas aportaciones de última hora de unos cuantos socios hemos podido sacar adelante la presente publicación.

En fin, ha sido un año más de vida asociativa, quizá marcado de forma significativa por ese gran primer paso de la publicación de la totalidad de las Conferencias de unas Jornadas Científicas, al que seguirán otros pasos más, bajo la forma de nuevas publicaciones de conferencias pertenecientes a anteriores Jornadas, que ya se encuentran en preparación.

Las asambleas de 1975 están ya aquí, y una parte de los miembros de la Junta de gobierno cederán su parte de timoneles de la AME a otros que intentarán mejorar aun más el nivel de confraternización y amistad entre todos los socios.

Finalmente un ruego de nuestra Secretaría Administrativa: es posible que algún socio no haya recibido el libro que contiene las Conferencias de las Jornadas de Málaga. Como en él se incluían ciertos datos contables sobre la situación administrativa de cada socio en particular, quien no lo haya recibido debe solicitarlo de nuevo, ya que se da por descontado que quien se encuentre muy al descubierto y no lo justifique por escrito, señalando la forma de regulación de sus cuotas que prefiera, es porque no desea seguir perteneciendo a la AME, pudiendo ser consiguientemente dado de baja. Esperamos de todos los socios que se encuentren en esta situación una respuesta rapida, en bien de todos.

LA JUNTA DE GOBIERNO

AL HARLA LA JUNTA DE GORIERNO

OMO todos nuestros asoriados saben, la Dirección del Servicio Meteorológico Nacional le ha sido confiada por el excelentísimo señor ministro del Aire al coronel del Arma de Aviación ilustrísimo señor don Arturo Pardo Pérez. cesando en dicho puesto el hasta ahora director, don José Juega Boudón, a quien desde estas pá-

ginas agradece la A. M. E. todas las deferencias que para con ella ha tenido.

El nuevo director del Servicio ha tenido la gentileza de dirigirse a nuestra Asociación mediante el escrito que seguidamente reprodu-

«Recién llegado a la Dirección del Servicio Meteorológico Nacional, me complace esta oportunidad de saludar desde estas líneas a la Junta directiva y a todos los miembros de la Asociación, tanto profesionales de la meteorología como a los que se sienten atraídos por las implicaciones de la ciencia de la atmósfera en tantos aspectos de las actividades humanas.

A todos les animo desde aquí a seguir dedicando sus esfuerzos hacia el logro de un mayor conocimiento por el público en general de las aplicaciones de la meteorología a las actividades económicas y sociales del país, consiguiendo de esta forma una mejor calidad de la vida en muy numerosos aspectos.

Como director del Servicio Meteorológico, organismo que tiene como responsabilidad la propia meteorologia y su desarrollo, ofrezco a la Asociación mi apoyo personal para todo lo que redunde en la mejor consecución de lo que nuestros fines tienen de común.»

gobierno al nuevo director, la Asociación Me- posición en que se encuentra para colaborar teorológica Española, alendiendo al espíritu que con el Servicio Meteorológico Nacional.

Como ya de palabra le hizo saber la Junta de le anima, reitera una vez más la completa dis-